

INTRODUCCIÓN A LA GESTIÓN DE LA
DIVERSIDAD EN LA INDUSTRIA DEL OIL&GAS**Fecha y Horario:**

27 al 28 de Mayo
27 de mayo de 9 a 12.30 h y de 14 a 17.30 h
28 de mayo de 9 a 12.30 h

Aranceles:

Aranceles: socios \$400.000 - no socios \$480.000. Valores expresados en pesos argentinos. Estos montos pueden sufrir modificaciones

Lugar:

Sede Central del IAPG - Maipú 639, Ciudad de Buenos Aires

A quién esta dirigido:

Profesionales de diferentes áreas y disciplinas interesados en capacitarse en la gestión de la diversidad, incluyendo líderes de equipos y miembros de ERGs.

Objetivos:

- Brindar herramientas teóricas y prácticas a quienes participan para aplicarlas en las organizaciones.
- Sensibilizar y colaborar en la construcción de una industria diversas e inclusiva.

Programa:**MÓDULO 1: Introducción a la temática**

Contexto en el cual surge la agenda DEI, oportunidades y desafíos que pueden presentarse. Situación de la Diversidad en la industria energética. Evolución de las organizaciones.

MÓDULO 2: Principales dimensiones y grupos de la diversidad

Principales conceptos sobre DEI en el marco de las organizaciones. Datos, realidades, desafíos, barreras. Sesgos y estereotipos. Concepto de interseccionalidad.

MÓDULO 3: Actualización del marco legal y normativo

Modificaciones de la legislación vigente en Argentina relacionadas con temas de Diversidad. Principales cambios que trae el Convenio 190 de la Organización Internacional del Trabajo sobre la violencia y el acoso en el ámbito laboral.

MÓDULO 4: Pasar a la acción

Herramientas para un autodiagnóstico organizacional y para realizar una estrategia de Diversidad. Dimensiones relevantes en el armado de un plan de acción, mediciones y otros elementos a considerar.

Material:

Se distribuirá la presentación a los participantes. Se compartirán artículos, informes y videos relacionados a las temáticas.

Instructora:**Celina Gioja**

Es especialista en Diversidad con foco en género. Durante 15 años trabajó en empresas multinacionales del sector Oil & Gas, como PAE, Vintage Oil, Oxy Petroleum Corporation (Occidental) y Sinopec E&P, liderando áreas de Recursos Humanos. También se desempeñó en el Ministerio de Energía de la Nación, en donde fue Directora de Capacitación y Evaluación del Personal.

Actualmente, dirige su consultora Celi Gioja (celigioja.com), desde la cual asesoran y acompañan a las organizaciones en los procesos de cambio cultural que involucran la incorporación de esta mirada. Ha acompañado a empresas como Tecpetrol, Vista Energy, Oldelval, SLB, Techint Ingeniería y Construcción, así como organismos como el Banco Mundial, WEC (World Energy Council), IAPG, CAI y SPE.

Es licenciada en Recursos Humanos, coach empresarial certificada y cuenta con posgrados en Comunicación Estratégica Organizacional, Diversidad y Género. Además, es mentora y abanderada en Neuquén de Vital Voices, una ONG internacional que trabaja para el empoderamiento social, político y económico de las mujeres.

[Inscripción on line](#)[Descargar Formulario De Inscripción](#)[Calendario de Cursos](#)

para más Información solicitarla a cursos@iapg.org.ar